

BESCHLUSSVORLAGE STADTRAT

Bestätigung des neu gewählten Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Puchheim-Ort und seines Stellvertreters

Beratungsfolge

22.03.2018

Stadtrat

öffentlich

Beschlussvorschlag

Der Stadtrat bestätigt den gewählten Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Puchheim-Ort, Herrn Daniel Wanner, und seinen gewählten Stellvertreter, Herrn Andreas Keil.

Vorschlagsbegründung

Die Amtszeiten des derzeitigen Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Puchheim-Ort und seines Stellvertreters enden am 21. März 2018. Am 19. Februar 2018 fanden im Rahmen der Jahreshauptversammlung Neuwahlen statt, an denen die aktiven und damit wahlberechtigten Feuerwehrmitglieder teilnehmen konnten. Dabei stellten sich die bisherigen Amtsinhaber wieder zur Wahl. Zum Kommandanten wurde erneut Herr Daniel Wanner, zu seinem Stellvertreter erneut Herr Andreas Keil gewählt.

Gemäß Art. 8 Abs. 4 des Bayerischen Feuerwehrgesetzes (BayFwG) sind die Gewählten von der Stadt Puchheim im Benehmen mit dem Kreisbrandrat zu bestätigen. Beide erfüllen die fachlichen und persönlichen Voraussetzungen ohne Einschränkung; dies hat auch der Kreisbrandrat in seiner Stellungnahme bestätigt. Erfreulich ist, dass mit der Bereitschaft von Herrn Wanner und Herrn Keil, diese verantwortungsvollen Ehrenämter nochmals für eine Amtszeit auszuüben, und dem jeweils überzeugenden Wahlergebnis eine personelle Kontinuität in der Leitung der Feuerwehr erreicht wird. Das ist gut für die Feuerwehr selbst, aber auch für die Stadt Puchheim.

Finanzielle Auswirkungen

keine

Fachbereich: Öffentliche Sicherheit

Freigabe:

Bearbeiter/in: Herr Lehner